

Siguen los preparativos para la celebración de San Antonio

Redacción Melilla Hoy

El próximo sábado 15 los miembros de la Casa Regional de Ceuta en Melilla volverán a organizar la procesión en honor a San Antonio, patrón "popular" de la ciudad hermana de Ceuta.

Acto

La Casa Regional informa en una nota de prensa que la procesión de San Antonio aglutina normalmente a un numeroso público tanto a su salida de la Parroquia de San Agustín como durante el itinerario que realiza por el populoso barrio del Real.

Los actos comenzarán con el oficio religioso a celebrar en la Parroquia de San Agustín, en el barrio del Real este sábado 15 a las 19,30 h, donde se bendecirán los típicos panecillos del Santo y se regalarán los asistentes. Los directivos de la entidad ceutí piden la ayuda de todas aquellas personas que quieran portar al Santo en su salida procesional, que será una vez finalizada la misa.

Se necesitan aproximadamente 25 costaleros con uniformidad como es el caso de pantalón oscuro, zapatos oscuros, calcetines oscuros y camisa blanca. La convocatoria para los costaleros será el sábado a las 19:00 h en la iglesia del real con la uniformidad exigida. El trono irá acompañado por una banda de cornetas y tambores de Ntro Padre Jesús Cautivo y María santísima del Rocío.

LOCAL

Se celebrarán del 15 de julio al 2 de agosto en el Campus de la Universidad de Granada en Melilla

Abierta la preinscripción en los "XXII Cursos Internacionales de Verano Ciudad de Melilla"

Se encuentra abierto el plazo de preinscripción y solicitud de becas en los "XXII Cursos Internacionales de Verano Ciudad de Melilla", que puede realizarse hasta un día antes del comienzo de cada curso, en la Secretaría del Campus de Melilla. Están dirigidos a estudiantes universitarios, profesionales y personas interesadas en cualesquiera de las materias de que se trata.

Redacción Melilla Hoy

"Prensa y política en España", "Alternativas a la prisión y asistencia a los penados", "Desfibrilación semiautomática", y "Claves para el éxito; personal, profesional y social y para el crecimiento integral, hoy", son los títulos de estos cursos internacionales que se celebrarán del 15 de julio al 2 de agosto de 2013 en el Campus de la UGR en Melilla, bajo la dirección académica del profesor de la UGR Manuel Ruiz Morales.

Esta vigésima segunda edición de los cursos, organizados por la Universidad de Granada y la Ciudad Autónoma de Melilla, cuenta con ponentes de reconocido prestigio con los que Melilla se convertirá, durante tres semanas del verano, en centro cultural y académico de referencia. La inscripción en los cursos internacionales de Melilla está abierta a todas las personas interesadas.

Programa

Del 15 al 19 de julio se celebra el curso "Prensa y política en España. La contribución del periodismo a la formación de la opinión pública", en colaboración con la Asociación de la Prensa de Melilla. Los coordinadores son Juan Cano Bueso, presidente del Consejo Consultivo de Andalu-



Instalaciones del campus de la UGR en Melilla

cia; Blas J. Imbroda Ortiz, decano del Colegio de Abogados de Melilla; y Francisco J. Calderón, presidente de la Asociación de la Prensa de Melilla.

Del 22 al 26 de julio se desarrolla el curso "Alternativas a la prisión y asistencia a los penados. La intervención de ONG y entidades colaboradoras". El tercer curso será del 22 al 26 de julio y lleva por título "Desfi-

brilación semiautomática". Finalmente del 29 de julio al 2 de agosto se desarrollará el curso "Claves para el éxito; personal, profesional y social y para el crecimiento integral, hoy".

Para mayor información, los interesados pueden acudir al campus universitario, o llamar a los teléfonos 952 698700 y 952 691170. También a la Consejería de Cultura en el 952 699193.

UGT demanda Inversión y "prevenir el riesgo de una generación perdida"

Redacción Melilla Hoy

Ayer, 12 de junio, se celebró el Día Mundial contra el Trabajo Infantil. En un contexto de crisis económica como el actual, el sindicato UGT-Melilla quiere recordar que "son los niños los que más sufren la crisis en sus hogares y el Gobierno no está adoptando iniciativas de ningún tipo para atender y prevenir la pobreza infantil y sus efectos, de hecho, ni si quiera tiene esas cuestiones en su agenda".

El sindicato denuncia que los recortes de presupuestos destinados a servicios sociales, educativos o sanitarios "suponen la casi eliminación de las ayudas a las familias e insta al Gobierno a que priorice la lucha contra la pobreza infantil y prevenga el riesgo de una "generación perdida", tomando cuantas medidas sean necesarias para que sea posible la inversión en educación, formación y capacitación de los niños y los jóvenes", señala en una nota de prensa.

IPC

Por otra parte el sindicato melillense señala que los datos de IPC (índice de Precios de Consumo), correspondientes al mes de mayo, publicados ayer por el Instituto Nacional de Estadísticas (INE) reflejan un aumento de los precios del 0,2% respecto al mes anterior, situando la tasa interanual en el 1,7%.

"La subida continua de impuestos y de tasas y los repagos, junto con el aumento injustificado de los precios de los servicios y productos básicos, están afectando gravemente a la capacidad adquisitiva de la población, empobreciéndola cada vez más".

Además, los márgenes empresariales "continúan aumentando por encima de las subidas nominales de los salarios, lo que está produciendo un deterioro continuado de las rentas del trabajo".

Ante esta realidad, UGT-Melilla exige una "reorientación de los beneficios empresariales hacia la inversión y el empleo, que permitan el crecimiento sostenible de la economía española, y un cambio de políticas hacia medidas expansivas que estimulen la actividad económica y el empleo, ya que la insistencia del Gobierno en sus políticas fracasadas están empobreciendo a la ciudadanía de nuestro país y están impidiendo que se inicie la senda de la recuperación".

JORNADA

DELITOS RELACIONADOS CON EL DERECHO DE FAMILIA. VIOLENCIA DE GÉNERO

Jornada enmarcada en el Máster de Derecho Internacional Unión Europea-Marruecos

Jornada de Puertas Abiertas

Aforo Limitado

Jueves 13 de Junio de 2013

Salón Melilla Hotel Tryp Melilla Puerto (Explanada de San Lorenzo, Melilla)

Financian:



Más información: www.masterderecho-uemarruecos.com